



## 令和3年度 霞ヶ関幼稚園 11月園だより



本物にふれる

園長 小川直美

秋本番、私の通勤路のけやきの街路樹の葉も色づき始めました。園庭ではどんぐりを一生懸命集めている子どもたちがいます。

秋の遠足は、天気にも恵まれ、智光山公園こども動物園へ行ってきました。また、年長はさつまいも掘りにも行ってきました。

自然とふれあい、様々な動物を実際に見て、あたたかい日差しの広場でのお弁当タイム、子どもたちはのびのびと楽しんでいました。

往復の園バスの中での過ごし方、あいさつ、動物園での見学の様子等々、どの学年の子どもたちもルールを守り、きちんと集団行動ができていたことも感心いたしました。



年長さつまいも掘り



英会話公開

さて、読書の秋でもあります、最近、気になった本を紹介いたします。

スウェーデンの作家アンデシュ・ハンセン著「スマホ脳」という本です。

平均で一日4時間、若者の二割は7時間も使うスマホ。だがスティーブ・ジョブズ（アップル社創業者）を筆頭に、IT業界のトップはわが子にデジタル・デバイスを与えないという。

睡眠障害、うつ、記憶力や集中力、学力の低下、依存 — 最新研究が明らかにするのはスマホの便利さに溺れてるうちにあなたの脳が確実にむしばまれていく現実だ。教育大国スウェーデンを震撼させ、社会現象となったベストセラー

考えさせられる内容ですが、一方でコロナ禍でのオンライン活用は、感染防止の大きな役割を果たし、スマホやパソコンの便利さに支えられている現代社会でもあります。

何事もメリット、デメリットを考えバランスのとれた対応が大切なことでしょう。

しかし、幼児期の子どもたちにとり、すべてのことが初めての出会いや経験ですから、様々な機会に本物にふれさせ、感動を肌で味わわせることが必要不可欠と考えます。

子どもたちの豊かな感性を大切に、一人ひとりを大切にしたい保育を進めていきます。

### パーカッションコンサート

芸術の秋、9月のアイリッシュハーブの演奏会に続き、10月29日（金）、東京芸術大学ご出身でご活躍中のパーカッション奏者、森本ミホさん、萱谷有里さんをお招きして、全園児で、パーカッションの演奏を楽しみました。

初めて聴くマリンバ（大きな木琴）や様々な打楽器の生演奏に子どもたちは圧倒され、身を乗り出して楽しんでいました。



🐱🐶🐹🐰🐻🐼🐾 11月の予定 🐱🐶🐹🐰🐻🐼🐾

日	曜	行事	備考
1	月	願書受付	休園
2	火	体・2	
3	水	文化の日	休園
4	木	プ・図	
5	金	卒園記念写真(年長)	
6	土		
7	日		
8	月		
9	火	保育参観(年長・ひよこ)	体
10	水	保育参観(年中)	
11	木	保育参観(年少)	プ・図
12	金	保育参観(年長予備日)、避難訓練	歌
13	土		
14	日		
15	月	クリスマスアドベント①	英・2 保育料引き落とし日 1
16	火	体・2	
17	水	縦・2	
18	木	プ・図	
19	金	感謝祭	
20	土		
21	日		
22	月	クリスマスアドベント②	英・2
23	火	勤労感謝の日	休園
24	水	2	
25	木	図	
26	金	誕生日会	
27	土		
28	日		
29	月	クリスマスアドベント③	2 保育料引き落とし日 2
30	火	クリスマス会予行(写真撮影)	
英…英会話あそび 体…正課体育(中・長) プ…プレイルーム 2…2歳児クラス 歌…歌声タイム 縦…縦割り保育 図…図書貸出日			

12月の行事予定

- 1日(水) お弁当
- 7日(火) クリスマス会
- 8日(水) 歌発表会
- 10日(金) 誕生日会・お楽しみ会
- 17日(金) お餅つき、給食最終日
- 20日(月) 2学期終業式 11:30 降園、預かり保育なし
- 21日(火) 冬季休業・長期預かり保育 1月7日まで(12/29~1/5 一斉休暇)

